

瀬戸内町立秋徳小・中学校

秋徳校だより



平成20年
5月号

- 梅雨時の安全を - 学校長

奄美地方も梅雨（ながし）に入りました。サトウキビなどの農作物や飲用水として恵みの雨となります。生き物全てが、これからの暑い夏を乗り越えるには、相当の雨量が必要になりますが、降り過ぎるのも災害のもととなります。これからは大雨による洪水や崖崩れなどの発生が予想されます。常々天気情報に気を配り、増水した川や崖地帯のそばには近づかないことが肝心です。また、海岸での海遊びは、濁った水で底が見えないことがあり、深みにはまるなどの危険があります。各家庭や集落で十分に注意しましょう。



4月5月の学校紹介

楽しかった春の1日遠足&新入生を迎える会

4月24日（木）、絶好の春空の下、春の遠足を実施しました。全校児童生徒9名揃って、神の子海岸まで徒歩で出かけました。そこでは、児童生徒会が中心になってレクリエーションや新入生を迎える会をしました。小・中1名ずつの新入生も、手作りのプレゼントをもらってうれしそうでした。

午後からは、釣りや貝採りをして楽しみ、数匹の魚を釣り上げ、大喜びでした。

秋徳の自然の豊かさと友達の温かさを感じることでできた春の1日になりました。



プレゼントありがとう！

大きな魚、とったどお～！！

盛り上がった！PTAソフトバレーボール大会

5月11日（日）には、毎年恒例の用心棒切りとPTAソフトバレーボール大会が行われました。用心棒は3地区に配布しました。（ハブの被害者が出ませんように！）また、4チームに分かれてのソフトバレーボール大会では、優勝候補筆頭の佐知克チームを野見山、金久チームが破り、両チームの直接対決により、野見山チームが優勝しました。多くの皆さんが来場してくださり、大盛況の大会になりました。



交通ルールをしっかりと守ります！

左右の確認をしっかりと！

5月1日（木）に、生間駐在所の さん・依駐在所の さんを講師に招いて、交通安全教室を実施しました。

まず、歩行訓練として横断歩道の安全な渡り方を指導していただき、模擬道路で実践しました。校区内には信号機はありませんが、古仁屋の町に出かけたときなどにしっかりとルールを守ることができるように真剣に取り組みました。また、自転車点検の仕方「ブタハシャベル」（ブレーキ・タイヤ・ハンドル・車体・ペダル）を学習した後、自転車訓練も行いました。発進・右折・左折・停止の合図も教えていただき、安全な乗り方を身につけることができました。



「自分の命は自分で守る」ことができるように、この学習を普段の生活の中で実践していきましょう。



「ブタハシャベル」は大丈夫かな？

大人数での小運動会・学習を楽しみました！

5月9日（金）に、鎮西地区6校の児童生徒、合計58人が参加して集合学習会が秋徳小中学校で開かれました。あいにくの雨で、小学校の小運動会は体育館で行われましたが、大人数での競技・ドッジボールに大歓声が上がっていました。また、中学校では音楽で合唱をしたり、5月末の修学旅行の事前授業として平和学習（長崎）が行われたり、グループ学習の仲間作りをしたりしました。

この集合学習会を通して、集団行動やコミュニケーション能力をさらに高めたいものです。



歌声の響き合いがいいなあ！

6・7月の行事予定

（6月）

- 5日（木） 芸術鑑賞会（押角校にて、14:00～）オペラです。どなたでもご覧になれます。
- 10日（火） 水泳学習開始（秋徳海岸）
- 13日（金） 漢字検定 かけはし号
- 16日（月） 生活リズムチェック週間
- 18日（水） 第2回集合学習会（社会科見学）（小学校のみ弁当）
- 19日（木） 水難救助訓練（秋徳海岸）
- 24日（火） 高校説明会（伊子茂校にて）
- 27日（金） 中学校期末テスト（～7月1日）かけはし号

（7月）

- 8日（火） 保護者教育相談（～15日）
- 9日（水） 学級PTA 第1回学校保健委員会
- 11日（金） ALT来校（イアン先生お別れ会）かけはし号
- 18日（金） 終業式 愛校作業

